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序論第3章 （５）産業の振興
2行目に「問題となっています」とあるが、「課題となっていま

す」の方がわかりやすく、やわらかいのではないか。
「課題となっています」に修正ます。

重点プロジェ

クト

呼び込むプロジェ

クト

具体的取組に「観光資産を活かした」とあるが、「観光資源を活

かした」のほうがいいのではないか。
「観光資源を活かした」に修正します。

2-3-1

生涯学習の推

進

主な取組方針②

生涯学習を担う人

材の育成

学校図書館では、学校図書館司書教諭が、役割を担うと考えられ

るが、本方針にも、図書館司書等の専門職を明記すべきではない

か。

主な取組方針④に「さらなる読書活動の充

実のため、司書の資質・能力の向上を図り

ます。」を追加します。

2-3-1

生涯学習の推

進

主な取組方針④

図書館の充実

デジタル資料に置き換わりつつ、時勢を踏まえつつ、将来図書館

⇒メディアセンター等と改称する必要があるかもしれない。

ご意見として承り、審議会の意向を担当課

へお伝えします。

4-1-1 土地利

用の有効利用

と住みよい都

市環境の整備

主な取り組み方針

①

土地利用のあり方を都市計画マスタープランにゆだねるかたちに

なっていますので、総合計画の表現としては問題ないかと思いま

す。

一方で、都市計画マスタープランの記述は各旧村を核としてネッ

トワークする考え方が示されています（74p）。妥当な表現だと思

いますが、さらに踏み込んで、どう人口減少に備えるのか、防災

対策と両立するような方針も今後検討されてはどうかと思いま

す。特に、担い手不足が懸念されつつも本市の産業基盤でもある

農地をどう保全して、沿道に広がっていく開発との関係をどう整

理していくのか、もう少し踏み込んだ議論、検討が必要なように

思います。そのうえで用途地域の拡大なども検討されるとよいか

と思いました。

特に修正をお願いする内容ではありませんが、今後に向けてコメ

ントまで申し上げます。

ご意見として承り、近年の用途地域指定と

特定用途制限地域の指定による効果検証な

ども踏まえ、都市計画マスタープラン、用

途地域の見直しの際は、都市計画部門だけ

でなく、農政や防災部門などをはじめとし

た関係部署と慎重な議論・検討を行った上

で、見直すよう担当課へお伝えします。
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